



Le Centre céramique contemporaine La Borne a le plaisir
de vous convier au vernissage de l'exposition *Artiste invité*

PABLO CASTILLO

Le samedi 2 septembre 2017 de 18h à 21h

Samedi 2 septembre à 17 h

Rencontre avec Pablo Castillo

Présentation de son œuvre et de sa démarche artistique

Exposition du 2 septembre au 10 octobre 2017

Ouverture tous les jours

de 11h à 19h du 2 au 17 septembre

de 11h à 18h du 18 septembre au 10 octobre

La Borne - 18250 Henrichemont - Tél. : 00 33 (0)2 48 26 96 21 - contact@laborne.org

www.laborne.org

Le Centre céramique contemporaine est un équipement de la Communauté de communes Terres du Haut Berry
dont elle assure la gestion. L'Association Céramique La Borne est son partenaire culturel.

